Содержание/Contents

4 От редакции

Комментарии

- 5 Е.В. Гаврилов Защита деловой репутации «Рыжего кота» Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 24.11.2021 № 305-ЭС21-14231
- 17 Е.А. Фокин Искусственное изменение подсудности: диспозитивность или злоупотребление? Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 22.04.2021 № 305-ЭС20-23627

Дайджест

36 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за декабрь 2021 г.

Свободная трибуна

- 60 А.В. Кукин, О.П. Плешанова, В.Д. Исаенко Обнуление залога
- 76 И.И. Папилин Исполнение обязательств третьим лицом за должника в процедурах банкротства
- 93 И.Г. Чердинцева Свобода при распределении компетенции между органами управления непубличных обществ (п. 3 ст. 66.3 ГК РФ)

Condicio iuris

115 Н.Б. Кашников Обратное требование поручителя: регресс, суброгация (часть 1)

Судебная практика

152 П.А. Правящий Обеспечительная передача титула, не предусмотренная законом: исследование практики судов общей юрисдикции

4 Introduction

Case Comments

5 Evgeniy Gavrilov Protecting the Reputation of the Ryzhiy Kot

Case Comment to the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 305-9C21-14231, 24 November 2021

17 Evgeniy Fokin

Fake Changing of Jurisdiction: Discretion or Abuse?

Case Comment to the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 305-9C20-23627, 22 April 2021

Digest

36 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for December 2021

Articles

- 60 Artem Kukin, Olga Pleshanova, Vladimir Isaenko Pledge: Setting to Zero
- 76 Ilya Papilin Execution of Obligations by a Third Party on Behalf of a Debtor in Bankruptcy Proceedings
- 93 Irina Cherdintseva Freedom in the Allocation of Competence between the Governing Bodies of Non-Public Companies (Article 66.3 (3) of the Russian Civil Code)

Condicio iuris

115 Nikolay Kashnikov Surety's Recourse: Reimbursement, Subrogation (Part 1)

Court Practice

152 Pavel Praviaschii
Security Transfer of Title not Envisaged by Law: A Study of the Jurisprudence
of the Courts of General Jurisdiction